



Villa / Chalet en venta en Comares

356.000€

Referencia: R4773997 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 35.461m² Construído: 188m² Terraza: 25m²















Axarquía, Comares

Adéntrese en esta magnífica finca, un oasis de paz y serenidad por encima de las nubes en la pintoresca Comares, el «Balcón de la Axarquía». Esta extraordinaria finca, ofrece una armoniosa fusión de elementos naturales y belleza atemporal, convirtiéndola en el destino ideal para aquellos que buscan espiritualidad y conexión con la naturaleza. Al llegar por una carretera asfaltada y de fácil acceso, le recibe un majestuoso portón eléctrico que da paso a su propio paraíso aislado. Situada en un frondoso terreno, esta propiedad ofrece impresionantes vistas de las montañas y valles circundantes desde varias terrazas, cada una de ellas diseñada para promover una sensación de paz y serenidad. La propia casa rinde homenaje a su entorno natural, con espacios cálidos y acogedores que combinan a la perfección. En la planta baja, encontrará dos acogedores dormitorios, un cuarto de baño, un amplio salón con comedor y una auténtica cocina, todo ello impregnado de encanto rústico. Una elegante escalera de caracol conduce a la primera planta, donde encontrará otros dos amplios dormitorios y un baño compartido, además de una terraza privada con impresionantes vistas. La amplia terraza de la azotea ofrece impresionantes vistas panorámicas, perfectas para admirar el resplandeciente cielo nocturno. Dos espaciosos trasteros y un encantador salón marroquí aguardan en el exuberante jardín para servir de tranquila sala de meditación o estudio de inspiración. En el exterior, disfrute de una espaciosa terraza con vistas a impresionantes formaciones rocosas, completa con una cocina exterior totalmente equipada y un horno de pan y pizza para disfrutar de deliciosas aventuras culinarias bajo el sol andaluz. Con calefacción (parcial) por suelo radiante, aire acondicionado, bomba de calor y paneles solares, la casa satisface todas sus necesidades de confort, mientras que una estufa de hierro fundido procedente de Escandinavia proporciona un ambiente cálido y acogedor en las noches frescas. Práctica y sostenible, la finca cuenta con un depósito de agua de 125.000 litros y un sistema de depuración natural para el tratamiento del agua. Para los que quieran más, hay disponible una parcela adyacente con su propia fuente de agua, perfecta para ampliar o invertir. Esta finca no es una casa más; es una invitación a vivir en armonía con el mundo natural y disfrutar de la paz y la belleza de la Axarquía. La parcela cuenta con un total de cuatro parcelas, 1 de ellas con fuente de agua propia que se comparte con los vecinos. Certificado energético A. No pierda esta oportunidad de experimentar lo mejor de la vida andaluza en este lugar único. Póngase en contacto con nosotros hoy para obtener más información y para programar una visita o visita virtual.





Características:

Casa de invitados

Características Control climatico Puntos de vista

TerrazaAire acondicionadoMontañaTerrazaU/F CalefacciónPanoramic

Baño privado País
Armarios empotrados

Apartamento para invitados

Configuración

Condición

Piscina

País Excellent Habitación para la piscina

MueblesCocinaJardínOpcionalFully FittedPrivateAjardinado

SeguridadEstacionamientoUtilidadesComplejo cerradoPrivateElectricidadMore Than OneAgua potable

Calefacción de agua solar

Categoría

Inversión Reventa Barato